

**Glückwunschsreiben des Zentralkomitees
zum 30. Jahrestag der Gründung
der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands**

Lieber Freund Dr. Manfred Gerlach!

Liebe Freunde der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beglückwünscht die Mitglieder der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands zum 30. Jahrestag der Gründung ihrer Partei.

Die Liberal-Demokratische Partei Deutschlands hat in den 30 Jahren, die von einer großen revolutionären Umgestaltung unserer Gesellschaft gekennzeichnet sind, fest an der Seite der Partei der Arbeiterklasse gestanden, die Entwicklung unserer sozialistischen Gesellschaft stets gefördert und sich Anerkennung und Wertschätzung erworben.

Die Gründung Ihrer Partei entsprach einem gesellschaftlichen Erfordernis. In der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands organisierten sich Menschen bürgerlicher und kleinbürgerlicher Herkunft, denen daran gelegen war, die Hinterlassenschaft des Faschismus zu überwinden und beim Aufbau des neuen Lebens mit der Arbeiterklasse zusammenzuarbeiten.

Es ist ein großes Verdienst Ihrer Partei zur Festigung des Bündnisses, das die Arbeiterklasse unter der Führung der SED mit allen Werktätigen schmiedete, einen eigenen Beitrag geleistet zu haben. Aktiv und schöpferisch hat die LDPD an der Entwicklung unseres sozialistischen Arbeiter-und-Bauern-Staates mitgearbeitet. Ihr politisch-ideologisches Wirken war darauf gerichtet, das Bündnis und die Freundschaft mit den Völkern der Sowjetunion zu festigen und die enger werdende Zusammenarbeit der Staaten der sozialistischen Gemeinschaft zu unterstützen.

Auch die Mitglieder Ihrer Partei haben nach dem VIII. Parteitag der SED in den staatlichen Organen, Betrieben und anderen gesellschaftlichen Bereichen hohe Leistungen vollbracht, um die Hauptaufgabe erfüllen zu helfen.

Mit aktiver Unterstützung der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands wurden Komplementäre und Unternehmer dafür gewonnen, ihre Betriebe in Volkseigentum zu überführen. Das war ein wichtiger Schritt zur weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

Wir können heute mit Genugtuung feststellen, daß die Umwandlung einen wirtschaftlichen Aufschwung dieser Betriebe bewirkte. Daran haben auch viele